

Le arrojan ratoncitos a auditor superior; "tapadera de la corrupción", le gritan

La entrega del primer informe del resultado de Fiscalización de la Cuenta Pública 2022 a la Cámara de Diputados se realizó en medio de reclamos al titular de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), David Colmenares, pues diputados del PAN y Morena lo acusaron de encubrir casos de corrupción.

CORRUPTOS

Dos diputadas aliadas 'de fac-

to' contra la corrupción y por la transparencia, la morenista Inés Parra Juárez y la panista María Elena Pérez-Jaén Zermeño, exigieron al titular de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), David Colmenares Páramo, cumplir con su obligación, porque se ha comportado "como tapadera de la corrupción del sexenio de Peña Nieto y en esta administración de la 4T. Parra Juárez fue más allá, y le pidió al funcionario

destapar "la cloaca de la corrupción", y le arrojó unos ratoncitos de plástico con silicona: "Aquí sólo dos diputadas combaten la corrupción. Todos los grupos parlamentarios son unas tapaderas".

"¡Aquí está la mayoría calificada, absoluta, para proteger la corrupción!", gritó la morenista Inés Parra Juárez.

El priista Pablo Angulo, presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, la llamó al orden y respetar la sesión y al funcionario federal.

La legisladora poblana continuó encarando a Colmenares, y al finalizar la entrega de los informes dijo: "Seguimos en más de lo mismo, mero trámite de entrega por parte del auditor encubridor de corruptos, que es David Colmenares Páramo. El 'auditor tapadera' que inauguró ahora 'las auditorías a modo', una facilidad más para los corruptos se evidenció en los acuerdos que hizo con militares a espaldas de la Comisión de Vigilancia (para evitar auditorías al Tren Maya)".

DESCUBRIERTO EN POLANCO

Más temprano, la panista María Elena Pérez-Jaén dijo que David Colmenares y la ASF: "Quiero poner un ejemplo de la falta de seriedad que brinda a su responsabilidades: desde marzo de 2023 solicité diversa información a los auditores especiales de la ASF, sin obtener respuesta alguna, a pesar de haber enviado los oficios, recordatorios por escrito,

e incluso de forma verbal a través del presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, el presidente es, como ustedes saben, Pablo Angulo, le reiteré vía Whatsapp, por todos los medios que me responda, pasaron marzo, abril, mayo y junio, tres meses, ¿y qué creen? Dio respuesta un día después de encontrármelo en el restaurante, es decir, fue el miércoles que llegó un documento, ni siquiera dirigido a mí, pero bueno, llegó un día después de encontrármelo en el restaurante de Polanco comiendo con el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, y dos días antes de esta reunión", dijo la legisladora y excomisionada del entonces IFAI. (Eloísa Domínguez) •